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Abstract (en)
The bag (1), designed to carry two or more articles, is made from a flexible but non-stretch material. It has a closed base, and opens at the top (5)
in two perpendicular directions (X, Y), and has carrying handles (11, 12) also made from a flexible, non-stretch material. The inside of the bag is
divided by partitions (6, 7) into a number of separate compartments (9). The handles can be made from a single strip of material which passes down
the sides and beneath the base of the bag, being joined to the bag either by stitching or by hook and loop fasteners.

Abstract (fr)
Sac (1) destiné à recevoir des charges sensiblement rigides, caractérisé en ce qu'il comporte : une enveloppe (2) en un matériau déformable mais
non extensible comportant un fond (3), une paroi périphérique (4), et une ouverture (5) opposée au fond (3) et présentant un plan d'ouverture
(P) ainsi qu'une direction d'introduction (Z) des charges dans le sac (1) s'étendant perpendiculairement au plan d'ouverture ; et des moyens de
préhension (11) en un matériau déformable mais non extensible solidaires du sac (1), l'espace (8) délimité par l'enveloppe (2) étant divisé en au
moins deux compartiments (9) par une paroi de séparation (6 ou 7) en un matériau déformable mais non extensible, le sac (1) ayant pour fonction,
lorsqu'il est en position d'utilisation, dans laquelle il est tenu par les moyens de préhension (11), de serrer les charges qui y sont positionnées de
manière à les maintenir en position rentrée. <IMAGE>
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